

# くすのき

校訓「かしこく やさしく たましく そしてふるさとを愛する子どもに」

西合志第一小学校  
学校だより 第72号  
文責 校長 西村羊治

HPQRコード 令和7年2月20日

## スポーツの力

私は教師生活34年です。この34年間の内、部活動を担当したのは28年間です。バドミントン、軟式テニス、野球、ハンドボール、バスケットボールの5種目です。すべて未経験のスポーツです。私は、学生時代、ソフトボール・柔道・空手・混声合唱をしていましたから。すべての方ではありませんが、多くの教師が未経験のスポーツを担当していました。経験が無いのだからルールもわかりません。私は中学校で軟式テニスを担当したときは、中学3年生にラケットの持ち方からルールまで教えてもらいました。ルールの本や指導の本やビデオも購入し勉強しました。ハンドボールを担当したときも、強いチームの練習の様子を観察したり、対戦相手や自チームの試合のビデオを何回も見たりして長所や短所をつかみ、試合に向けての具体的な練習に取り組みました。休みはなかったけど、思い出に残る日々でした。



試合に臨む子ども達 かっこいい！

先日、小学生のバレーボールの試合を見に行きました。私の次女が中学生時代バレーボールをしていたこともあり、バレーボールの試合を見るのは好きでした。教室とはまた違ったはつらつとした様子を見せていただき、懐かしさとワクワク感がよみがえってきました。私が見せてもらった試合は、1セット目劣勢の状態から始まりましたが、途中からレシーブ＆アタックが見事に決まりだし、逆転勝ち。2セット目は、相手のきわどいサーブにやられ、またもや劣勢から始まり、負けるかと思いきやまたもやアタックやボレーが決まり逆転勝ち、2セット連取の勝利となりました。応援も盛り上がってきました。私も久しぶりのスポーツ観戦、そして何より西合志第一小学校の子どもが活躍した勝利の余韻に浸りながら、気持ちよくその日一日を過ごすことができました。「スポーツの力」、すばらしいものがあると思います。

作業してくださる栗原さん、衛藤さん、左座先生

## 百五十周年記念誌完成

下の写真を見てください。「百五十周年記念誌」が完成しました。感慨もひとしおです。右の写真は、その記念誌の仕分け作業や封筒への宛名書きをしてくださっているPTA副会長の栗原さん、卒業生代表の衛藤さん、図書司書の左座先生です。2月17日(月)の午前中に3人で手際よく作業して下さいました。とてもありがとうございました。恐縮いたしました。本当にありがとうございました。



記念誌のページをめくると実行委員長の高村秀夫様の式辞から始まり、卒業生や現在の在校生の言葉や写真も掲載されています。本校の校長が言うのも何ですが、いいものができました。機会があれば、多くの方々に手に取って見ていただきたいと思います。よろしくお願ひいたします。